

法輪大法ヨーロッパ交流会

世界各国の法輪大法
法輪大法ヨーロッパ交流会
法輪大法ヨーロッパ
交流会は今年の三月二
十日にスイスのジュ
ネーブで開催する運び
となつた。スイス、ス
ウェーデン、ドイツ、イ
ギリス、フランス、ロシ
アなどのヨーロッパ諸
国及びカナダ、アメリ
カ、オーストラリア、台
湾、日本など世界各国
から約千名の修煉者が
交流会に参加した。



国連事務局前での練功（スイス）



ドイツ

世界各地の練功風景



日本



カナダ



中国



アメリカ



スウェーデン

法輪大法交流大会 ワシントン

七月二十二日、米国ワシントンのロナルド・レガンドラシンガボール、オーストラリア、日本、フランス、台湾、アメリカなど十ヶ国の約千人が大会に参加した。参加者は予測の八百人をかなり上回ったが、当センターの周到なサービスと行き届いた心遣いのおかげで、交流会は順調に運んだ。

二ユージャージー州の各市、各郡も法輪大法と尊敬する李洪志先生に賞賛を受け、各地で法輪大法週間を命名した。

日本法輪功の責任者鶴園雅章氏が日本文化振興会から2000年度の「社会文化功劳賞」を与えられました。日本文化振興会は皇室関係者と社会文化芸術界の知名人達によつて発足され、日本文化の発展をもつて、国際文化交流と世界平和の促進を主旨としており、国際においてもかなりの影響力を持っています。

中華人民共和国の法輪功修炼者に加えた行為は国家イメージと相応しないものである。ヨーロッパ連盟はこの件について数回にわたつて中国政府に指摘した。

■ ドイツ議会（ドイツ法輪大法協会への返事）
Die Welt の評論より

（世界新聞）2000年七月二二日

ドイツ Joschka Fischer 外相

の談話：今は中国の指導者

が自らの行為反省すべき時である。国際舞台で影響力のある大国として、国家機関を動かし、身を修し心性を養う」とアメリカ衆議院が大手紙に「中国の安定妨害

する本當の原因は法輪功

ではなく、他の政治や宗教の統領に切にお願いした。又

手紙に「中国の安定妨害

する本當の原因は法輪功